

Sita Lorraine relève le défi de la valorisation du plâtre

by Le Moniteur - lundi, juillet 28, 2008

<https://www.correspondances.fr/sita-lorraine-releve-le-defi-de-la-valorisation-du-platre/>

Le plâtre pourrait quitter son statut de déchet ultime pour se muer en matériau valorisable.

Filiale de Suez Environnement, Sita Lorraine, qui évalue le gisement régional à 30 000 tonnes au moins, a créé une filiale de valorisation et de traitement de ce matériau en partenariat avec le producteur national Placoplatre. La moitié du gisement pourrait ainsi être recyclée. Pour traiter la partie restante, Sita Lorraine a obtenu un arrêté préfectoral l'autorisant à enfouir le plâtre usagé dans une alvéole isolée de son centre d'enfouissement de Lesménils. Le site meurthe-et-mosellan devient ainsi l'unique centre d'enfouissement de Lorraine à pouvoir stocker le plâtre en toute conformité.